

# Original



# aus Horn

PATRICK & ROBIN  
MUSEUMSBETREIBER FÜR RETRO-COMPUTERSPIELE

»In unserem Museum wird  
gespielt – das begeistert  
jung und alt.«

Atari, C64, Nintendo, Sony Playstation – in Hamburgs einzigartigem Museum von Patrick und Robin können Besucher\*innen nicht nur eine Vielzahl von Retro-Computern, Konsolen und Software (wieder-)entdecken, sondern auch gleich vor Ort, auf Schul- oder Firmen-Veranstaltungen oder privaten Runden mit Freunden oder Familie ausprobieren und spielen. Und der Retro-Spiele-Club, der sich mittlerweile bis nach Dänemark rumgesprungen hat, bietet noch mehr. Schaut doch mal in der Horner Landstraße vorbei.